



Jahresbericht BHB-Lyss 2023

Nachdem ich an der HV 2021 mein Amt als Sekretär abgegeben habe, wurde ich von euch an der HV 2023 als euer neuer Presi gewählt. Nun habe ich mein erstes Jahr als Präsi der Bonehead Biker's bereits hinter mir und meine 1. HV als Vorsitzender steht an. Auch muss oder darf ich einen Jahresbericht schreiben, obschon ich nicht unbedingt der Schreiberling bin. Aber ich gebe mir mühe auch einen interessanten und ausführlichen Jahresbericht zu kreieren, genau wie meine Vorgänger.

Die Bike Season 23 haben wir bereits am Montag, 27. März 2023 bei recht frischen und durchzogenen Bedingungen gestartet. Die ersten Ausfahrten haben nur paar wenige Hartgesottene besucht. Doch der Frühling kam näher und die Trainings wurden immer mit mehr Boneheader's besucht. Auch wurde bei einigen Mitgliedern der Ehrgeiz geweckt, um bei der «Strichliliste» mitzumischen und evtl. neue Positionierungen zu erreichen.

Die Sommertour 2023 wurde von Ändu organisiert, welcher uns durchs Valle de Joux führte. Ab Bahnhof La Sarraz starteten wir als erstes mit der Bahn zum Startpunkt unserer Tagestour in Le Pont. In Le Pont angekommen mussten wir nach dieser Anstrengung sogleich ins Restaurant zu Kaffee und «Gipfeli». Nachdem wir alle wieder bei Kräften waren, haben wir die Tour bei schönstem Sommerwetter genossen. Es gab harte Aufstiege mit Schiebepassagen, aber auch richtig großartige flowige Trails und Downhills. Es war eine richtig gelungene und gut organisierte Tagestour. Am Schluss der Tour gestaltete sich die Suche nach einem Feierabendbier ziemlich knifflig, weil kaum ein Restaurant geöffnet war. Während der Suche nach einem Bier, wurde noch der Dorfbrunnen für eine ausgiebige Abkühlung benutzt. Als alle Teilnehmer wieder die richtige Betriebstemperatur hatten, wurde das einzige geöffnete Restaurant im Ort angefahren um endlich das wohl verdiente «Fürabebier» zu geniessen.

Merci Ändu für die tolli Tour.



Bike Weekend Disentis, vom 15. bis 17. September 2023. Für viele unserer Mitglieder war es bereits das 2. Mal in Disentis das wir die Trails um Disentis unter die Stollen nahmen. Neu war für uns, dass wir in zwei Stärkeklassen gefahren sind. Es gab die Gruppen Cappuccino und Espresso. Diese Neuerung kam bei allen Teilnehmern glaube ich gut an. So konnte jede und jeder seine wohlfühl Ausfahrt wählen, ohne in Leistungsdruck oder Stress zu kommen.

Ich möchte dies auch in zukünftigen Weekends beibehalten, denn wir werden alle nicht jünger und die Fahrniveaus sind doch mittlerweile auch sehr breit gefächert.

Das Wetter meinte es sehr gut mit uns und wir durften erneut super Trails geniessen mit unseren Guides Alessandra, Nicolas und Fred. Ledermann Sandro hat leider erneut ein Disentis Pech. Das erste Mal, als wir hier waren, konnte er nicht dabei sein, weil seine Gesundheit nicht mitspielte. Dieses Mal hate er am 1. Tag einen unglücklichen Crash mit einem Holzstamm und verletzte sich an der Hand, so dass er nicht mehr fahren konnte. Ich glaube Sändu und Disentis stehen nicht unter einem guten Stern.

Das Catrina Resort, in welchem wir in komfortablen Zimmern logierten, hat uns erneut viele Annehmlichkeiten geboten. Die Mahlzeiten waren wunderbar. Auch der Wellnessbereich, welchen wir benutzen durften, wurde doch von etlichen Teilnehmern erkundet und genossen.

Zum Schlummertrunk wurde jeweils die Baar im Ort angesteuert und die Erlebnisse des Tages noch einmal intensiv besprochen und sicherlich auch ein wenig «blöffet wär wie witt u schnäu und und und...isch gsi»

Aus welchen Gründen auch immer hat Affolter Hans an einem Abend den Übernahmen «Neglische Hans» erhalten. Wer weiß was da für eine Vorgeschichte stattgefunden hat?

Disentis hat uns erneut unvergessliche Erinnerungen beschert. Danke allen die dieses wunderbare Weekend ermöglicht haben. Ein riesiger Dank an Alessandra und Nicolas, welche uns das alles organisiert und ermöglicht haben. Merci



Die End of Season Tour vom 14. Oktober 2023 hat Chlöisu organisiert und durchgeführt. Ich konnte leider nicht mit dabei sein. Aber Chlöisu hat mir einen ausführlichen Bericht geschrieben, welchen ich auf unserer Homepage gepostet habe. Den habt ihr ja sicherlich alle gelesen 😊

Aber auch die Bilder, die von diesem Tag im Whats App hochgeladen wurden, haben gezeigt wie viel spass die Tour trotz nicht ganz stabilem Wetter gemacht haben muss.

Danke Chlöisu für diese super Tour, gerne wieder.

Am Weihnachtstag sind wir wie alle Jahre in einer kleinen überschaubaren Gruppe ausgefahren. Wir sind Richtung «Bärenriedtrail» gefahren bei schönstem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen. Vor dem Einstieg in den Trail haben wir einen Glühwein und ein paar «Chrömli» zur Stärkung zu uns genommen. Weil das Wetter es so gut mit uns meinte, haben wir der Tour immer wieder noch eine Zusatzschleife angehängt. Fast schon haben einige Teilnehmer gemeint wir schaffen es nicht mehr bei Tageslicht wieder zurück in Lyss zu sein. Ich danke allen welche an der Ausfahrt teilgenommen haben, «äs het mega gfägt!»

Die aller erste Aktivität im Jahr 2024 mit unseren Bonehead Biker's fand am 20. Januar mit dem Winteranlass statt. Es ging mit Schneeschuhen und Langlaufskis in den verschneiten Grurnigel. In einer kleinen Gruppe wurde, die schön verschneite Landschaft auf verschiedene Arten genossen. Das anschliessende Nachtessen wurde dann im Selital eingenommen.

Danke vielmals den beiden Organisatoren Karin und Sändu für ihren großartigen Einsatz.

Ich danke euch allen für meine erste Saison als euer Präsi. Für die Unterstützung welche ich von euch allen erhalten habe und die Nachsicht welche ihr mir entgegen gebracht habt als Präsidialer Lehrnfahrer.....



Ich freue mich auf die kommende Season mit euch und bin gespannt, was uns dieses Jahr alles erwartet, auf und neben dem Bike. Es wird sicherlich erneut ein spezielles Jahr werden für uns, da wir uns als Verein bereits ein Vierteljahrhundert mit unseren Bikes auf div. Trails die Freizeit verbringen und Freundschaften pflegen.

Ich wünsche euch allen viel Spass, großartige Erinnerungen und eine unfallfreie Season 2024.

Euer Presi Pädu